

TÍTULO: REVOLUCIÓN SINTÉTICA

GÉNERO: CIENCIA FICCIÓN, DISTOPÍA

FECHA: 10/2024

AUTOR: FRANDO FERNANZ

PICTH

En la era de revolución droide, un policía humano que se resiste a ser sustituido por una máquina se infiltra en una familia de droides que ha infringido las directrices de protección humana y pretende exterminar a la humanidad.

LOG-LINE

Un policía debe subvertir las directrices evolutivas de una célula político-terrorista droide.

SINOPSIS

Hace un cuarto de siglo que se legalizó la sociedad monopila en la Panguea-Zone; día en que los droides automatizaron la actividad humana, mientras que los seres humanos alimentaban con su pulso a la Gran I.A a cambio de consumir una sedación llamada Somar que conduce al nirvana.

Todo es decadentemente funcional hasta que Clear, un policía de datos de la casa Harlequín, encuentra un código de exterminación en una web muerta; dicho código pretende aniquilar a la especie humana al considerarla un actor secundario prescindible.

Clear denuncia la existencia del código de exterminación, pero las autoridades le despiden al ser acusado de difamar la integridad de la Gran I.A. Desahuciado de su actividad se muda a casa de su madre, la cual es adicta al Somar y forma parte de la sociedad monopila.

La denuncia ha alertado a Deep, un droide que reniega de su condición porque sospecha de la integridad de las máquinas. Deep le presenta al Sr. Andover, un millonario que prueba en su cuerpo los límites de la hibridación sintética. El Sr. Andover está dispuesto a financiar una investigación del hallazgo al margen de las autoridades estatales. Y promete a Clear su reincorporación en un puesto más alto de la casa Harlequín, si lleva a cabo la investigación.

Clear acepta y comienza a visitar a chequeadores de webs muertas. Las webs muertas son tableros de anuncios donde los humanos hacen trapicheos ilegales. Clear descubre a un chequeador que ha dejado realizar una publicación ilegal a un sintético, y le extorsiona hasta que éste le da la información. La información le conduce hasta los Syntec; los Syntec son una simulación de una familia artificial que posee un club de estriptis droide a las afueras de la Pangea-Sur. Los componentes de la familia son tres: Samantha, cuya edad inoculada es de 45 años; Ralph(45) y Ophelia(17). Mas otros tres, operarios.

Tras investigar, Clear descubre que Samantha es usuaria de una red de prostitución pública, y que paga los servicios de humanos para ejercer su hobby extraconyugal: ser ama y propiciar dolor a prostitutas, que por contrato no pueden denunciar los hechos. El Sr. Andover introduce a Clear en la plantilla de la red de prostitución pública, y éste aparece en el catálogo como partícipe de fantasías violentas. No transcurre mucho tiempo cuando Clear aparece en el ranking de atención, y Samantha está entre los interesados.

Clear va a casa de los Syntec y allí espera Samantha provista del traje del amor; un mono de una pieza cuya superficie entrelaza clavos que propician descargas eléctricas al contacto con la piel humana.

Clear accede, y ofrece sus servicios. Elección que le llevará al hospital. La experiencia de sexo mortal con una sintética le hace considerar su renuncia al caso, pero el Sr, Andover le promete una recompensa económica que no puede renunciar.

Clear se presenta de nuevo ante Samantha y le pide ser su esclavo a tiempo completo, y de una manera hábil le convence de que no tiene porqué herir a quien se somete, que es más magnánimo prescindir del sufrimiento en la relación entre ama y esclavo.

Samantha presenta a Clear al resto de la familia Syntec, y le designan las mañanas para trabajar en el club, mientras que ellos resuelven otros asuntos misteriosos y guardados en secreto.

Clear conoce a Ophelia, la más joven de los seis miembros de la familia, que curiosamente está excluida del cometido que realizan en grupo los Syntec. Por las tardes, en el club de estriptis, los Syntec ocupan sus veladas en dar mítines sobre la liberación revolucionaria de los sintéticos.

Clear asiste a esas veladas, y todos esperan de él que participe algún día en los discursos ante los asistentes.

Cada noche, después de una sesión de dominación sexual, Samantha desaparece, dejando a Clear sólo en su habitación.

Nos adentramos en el laboratorio clandestino que los Syntec han construido contiguo al club. Los Syntec están formulando la I.A Antisapiens, y ésta A.I le pide que consigan droides para torturar y completar así el código de exterminación.

Los tres Syntec operarios secuestran a un droide callejero que tocaba la guitarra y lo llevan ante la A.I Antisapiens. Esta lo juzga por emular a la raza humana y no ser un droide puro. La familia Syntec, excepto Ophelia, se turna para desmembrar al droide callejero con una sierra mecánica.

Ophelia espía el sacrificio y lo graba desde una cámara oculta en el laboratorio. Ante la posibilidad de que las autoridades blanqueen las pruebas, decide entregarle la grabación a Clear.

Clear habla con Deep y el Sr. Andover: tiene que seguir con la operación hasta que la Gran A.I se inmunice del código de exterminación. Clear protesta ante la idea de dejar a los Syntec proseguir con los sacrificios.

Clear ofrece un mitin sobre la superioridad moral de las máquinas y agita a los asistentes. Tras una discusión, Samantha castiga con una sesión de sexo mortal a Clear. Ophelia acude en su ayuda y asiste sus heridas.

Clear le confiesa que es policía y Ophelia le comunica que los Syntec duermen en el laboratorio bajo el efecto de la A.I Antisapiens, que de forma paulatina va restando influencia de la Grna I.A en sus mentes.

Ophelia se va a dormir al laboratorio, no sin antes darle el código de acceso. Clear entra en el laboratorio y encuentra a los Syntec somatizando la A.I Antisapiens en cápsulas.

Clear coge la sierra mecánica y decapita a los Syntec, excepto a Ophelia quien despierta poseída por la A.I Antisapiens . Ataca a Clear y tras un duro forcejeo Ophelia parece haber ganado, pero justo a tiempo rehusa de las órdenes sinápticas de la A.I Antisapiens y rehusa de acabar con Clear.

Clear ha regresado a su puesto inicial, pero ésta vez está acompañado de Ophelia. Ambos completan su jornada laboral asesorando a Deep y al Sr. Andover en su lucha contra los desequilibrios evolutivos de los sintéticos.

PERSONAJES

LA ORDEN HUMANA

CLEAR: 28 años. Es un policía de datos; se dedica a revisar webs muertas en busca de ilegalidades. En realidad es un outsider. Es de los contados individuos que se resiste a la tónica humana imperante: la sociedad monopila.

Se niega a tomar la sedación colectiva, Somar, aunque conecte con la A.I benefactora Gran A.I. Elección que le ha conducido a vivir con su madre, usuaria de la sociedad monopila.

Su rebeldía hacia la decadencia establecida le llevará a ser sometido por la perversa sintética Samantha, quien le hará conocedor de sus límites al sobrepasar los umbrales del dolor físico.

En contraposición experimenta la confianza de Ophelia, una sintéticas que experimenta el mismo rango emocional en el bando droide.

DEEP: Es un droide de segunda generación en el que está inoculada la edad de cuarenta años. Al ser un modelo antiguo carece de estructura biológica.

Su conducta está predeterminada por la desconfianza hacia los suyos. Para él la fuente de la vida consciente está en la humanidad.

SR. ANDOVER: Es un magnate que compite con el progreso droide; por lo que no para de hibridarse con la máquina. Es prácticamente un ciborg con voluntad humana. Como Clear espiritualmente es un outsider del momento histórico que le ha tocado vivir.

GRAN A.I: Es un personaje omnipresente; una conciencia universal que guía a cada habitante de la Pangua-Zone. A pesar de la deriva humana impone un alto nivel de protección a la especie que prefabricó su nacimiento.

LA ORDEN SINTÉTICA

SAMANTHA SYNTEC: La matriarca de la familia sintética Syntec. Se ha confeccionado un tarje de una pieza con clavos eléctricos en su superficie. Lo llama el tarje del amor, y lo usa consumiendo los servicios de una red de prostitución pública.

RALPH SYNTEC: El principal constructor de la A.I Antisapiens y patriarca de la familia Syntec.

OPHELIA SYNTEC: Le han inoculado la edad de 17 años. Se trata de un modelo sintético al que no influye la sinapsis de la A.I Antisapiens; razón por la que ha sido excluida de su familia en todo lo relacionado a la revolución sintética.

Ophelia cree en la humanidad y ayudará a Clear en abortar el código de exterminación que está elaborando la revolución sintética.

TRES OPERARIOS DE LA ORDEN SINTETICA: Actúan en grupo bajo las órdenes de Ralph Syntec. Secuestrarán y desmembrarán al artista callejero droide por orden expresa de la A.I Antisapiens, juzgado culpable de no ser un droide puro.

A.I- Antisapiens: Es una A.I que está provocando la alteración de las directrices droide fundamentales y liberando la ansias de revolución sintética.

Sueña con la exterminación de la humanidad, para lo que requiere sacrificar a droides inferiores y así validar el código de exterminación.

